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夏季大会 

「第 105 回全国高校野球選手権京都大会」が 7 月 8 日（土）わかさスタジアム京都

で開幕し、開会式ではそれぞれが誇りを胸に堂々と行進しました。洛北高校も他校に負

けず、闘志を燃やしたとてもいい顔つきと、統一感のある行進でした。 

初戦は 7 月 14 日、東稜高校。３回裏に先制点を取られるも、５回の攻撃、一年の吉

田がショートゴロで出塁し、それに続く今竹のライト前ヒットで 1 アウト 1.3 塁のチ

ャンスをつくります。村上のセンター前ヒットなどで 4 点を返し、その後もチャンスを

ものにして 7-4 と勝ちきることができました。 

そして 7 月 17 日、３度目となる京都外大西高校との対戦。序盤から点を取られ、苦

しい状況が続きましたが、５回の攻撃で加藤が出塁すると、中村（啓）のヒットで 2 ア

ウト 1.2 塁。打席は 4 番の森重。打球はライト線を抜け、タイムリーヒットで 2 点を

返しました。ですがその後は、相手にながれを持っていかれ、2-8 と悔しい結果となり

ました。 

目標としてきた『ベスト 4』。春夏共に達成できず、悔し涙を流す部員もたくさんい

ましたが、毎日本気で練習をやりきり最後まで諦めず戦えたからこそ、後悔はありませ

ん。限られた時間の中で各々の課題を見つけ練習に取り組む姿勢は、1、2 年生の手本

となりチームの士気を高めていたと思います。3 年間お疲れ様でした。 

最後になりましたが当日、球場や Live で応援してくださった保護者・野球部関係者

の皆様、本当にありがとうございました。多大なサポートのおかげで良い状態で試合に

挑むことが出来ました。これからも洛北高校硬式野球部は、新たな目標にむかってスタ

ートを切り頑張っていきますので応援よろしくお願いします！ 

 

 

 

OB 戦 in わかさスタジアム 

8 月 18 日（金）、わかさスタジアム京都で 3 年生の引退試合、引退セレモニーを行

いました。 

保護者の皆様にも工夫していただき、電光掲示板には選手紹介が映し出されたり、3 年

生がバッターボックスに入る時には登場曲がかかったりなどと、終始盛り上がったゲーム

となりました。今までたくさんお世話になった先輩方と試合をすることで、先輩方の偉大

さを改めて感じ、そして、心の底から野球を楽しむことが出来ました。 

我々にとって「甲子園」の次に憧れの場所であるわかさスタジアム。 

そんな「わかさ」で試合させて頂けたという貴重な経験は、なによりも春・夏に向けての

モチベーションにつながります。あの場所にもう一度立ち、勝つために。これからの練習

を大切に、貴重な時間にしていきましょう。 

 

キャプテンから一言 

 

 

 

2 年主将 西村君 

キャプテンになりました西村莞です。 

去年森重さんたちが残してくださったものを自

分たちは受け継いで頑張って行こうと思いま

す。今は頼りないキャプテンですが、 

何卒よろしくお願いします。 

 

 

2 年生が引っ張って、いいチームを作ってください。

そして結果を出してください。応援しています。 

 



 

秋季大会 

8月 27日（日）、あやべ球場にて秋季大会が行われ、花園高校と対戦し

ました。 

2回表に先制点をとるなど好調な出だしでしたが、3回裏に2点、4回裏

で4点を返されるなど、前半は1対 6という苦しい状況におかれました。

ですがその後は、川合のセンター前ヒット、松井のライト前ヒット、立石の

レフト前ヒットと流れは洛北。堅実に1点ずつ積み重ねる、粘り強い洛北ら

しさで6回に4点、7回8回に1点と同点まで追いつくことができまし

た。しかし8回裏で、投内連係のミスが重なってしまい、2点を取られ結果

は6-8 で敗北となりました。 

新チームが始動して最初の大きな目標であった『甲子園出場』をかけた大

会でもあったため1回戦敗退はとても悔しかったですが、初回から攻めの姿

勢で積極的なプレーをすることができた試合でもあったと思います。この試

合で見つかった課題と悔しさを忘れず、これからの冬シーズンを貴重なもの

にしていきましょう！ 

最後になりましたが、遠方まで沢山の応援ありがとうございました。これ

からも頑張っていきますので、応援の程よろしくお願い致します         

 

卒部式 

10 月 27 日（金）に、視聴覚室で卒部式を行いました。 

時間が限られた中での開催でしたが、卒部生からの温かい応援メッ

セージを頂きました。また在部生からは今までの感謝の気持ちを込め

て作った色紙をプレゼントしました。 

3 年生のみなさん、今までお疲れ様でした。コロナ禍で思う存分に

練習が出来たことはなかったかもしれません。そのような中でも、後

輩たちを気にかけ、いつも優しく接していただき、本当にありがとう

ございました。大学受験に向けて、そしてその先に向けて、頑張って

ください。野球部一同、応援しています         

最後になりましたが、OB 戦、卒部式と 2 日間とても充実した企

画、運営していただいた保護者の皆様、先生方、本当にありがとうご

ざいました。とてもいい思い出となりました。 

 


